

Marokko vor WM zu Gast

Nordafrikaner schauen in Korneuburg vorbei.

Die Nationalmannschaft von Marokko gibt sich in der Zeit von 17. bis 24. August in Korneuburg die Ehre, um sich auf die Weltmeisterschaft in Katar vorzubereiten.

„Wir haben den Zuschlag wegen der tollen, gepflegten Anlage und der perfekten Platzverhältnisse bekommen“, freut sich SC-Funktionär Roman Bogner und fügt noch hinzu: „Das hat sich einfach herumgesprochen.“

Korneuburg-Akteur Maximilian Balzer konnte einen ersten Kontakt in Richtung Marokko herstellen, daraufhin kam es zu einem Lokalausweis durch eine entsprechende Tiroler Agentur. Die finalen Gespräche wurden dann von Cheftrainer Gerald Schalkhammer geführt, „und jetzt freuen wir uns auf den Besuch der Marokkaner“, so der 46-Jährige. Welche prominenten Spieler der Nordafrikaner kommen, ist aber noch nicht klar.